

みんなでハッスル!! 10月22日、ショートステイでは、秋の運動会が開催されました! まず始めは、みんなでラジオ体操。身体がほぐれたところで、紅白に分かれ、風船バレー対決です。「負けないぞ!!!」と風船に全力でアタック!! 予想以上に白熱した戦いとなり、紅組が勝利しました。次の挑戦は、「パン食い競争」です。参加されたご利用者様のパンを食べる瞬間の真剣な表情が、可愛らしく、あまりにもパンに夢中で一瞬、勝負だということを忘れてしまう場面もありました。そして何と云っても、今回爆笑の渦に巻き込まれたのが、『ジャンケンやってお尻でパンッ!!』です。ご利用者様と職員がジャンケンし、勝ったらその先に設置してある椅子の上に膨らませた風船を乗せお尻で割るゲームです。お尻で思いっきり圧をかけるも、すると風船に逃げられたり、なかなか圧がかからず風船がはみ出てみたりと、その様子に笑い声が響き渡っておりました。あまりにも楽しすぎて、感動されるご利用者様もありました。今年、実習生やキャリア・スタート・ウィーク中の中学生も一緒になり、いつも以上に盛り上がり楽しい思い出になりました。



こもれび 通信

令和6年
秋の運動会スペシャル号

個人情報に関係により、一部加工しております。

皆さん、こんにちは(*^_^*)
秋が深まり、朝夕の冷え込みが一層感じられる季節になりましたね。11月も始まり、今年も残りわずかとなりましたが、いかがお過ごしでしょうか？

さて、先日行われた『MLBワールドシリーズ』は熱戦が繰り広げられ、ドジャースが見事、頂点に輝きましたね！世界一の称号獲得です!!!長いシーズンを駆け抜け、チームが一丸となって勝ち取ったこの栄冠。野球ファンの方もそうでない方も、スポーツが持つ力と感動に改めて胸が熱くなったのではないのでしょうか？

そんな熱い戦いが繰り広げられる少し前の、先月22,23日に当施設では「秋の運動会」を開催しました！紅組・白組に分かれ、種目ごとに笑い声と応援の音が響きわたる、楽しいひとときとなりました。競技を通して、ご利用者様が見せてくださる意気込みや頑張りは、まさにスポーツの力そのもの。秋の思い出がまた一つ増えたように感じます。

これからさらに寒さが増してくる季節には、風邪やインフルエンザの予防が大切です。皆さまが暖かく、健やかに過ごせられるように。それでは、今号も是非ぜひ、じっくりとご覧くださいませ



☆運動会☆ 今年もデイサービス恒例の運動会を開催しました。例年以上に難易度が増したパン食いで「あのパンがいい!」というご利用者様の希望に応じて誘導し、職員同士の醜い!?争いもありながら大盛り上がり。各競技には職場体験中の中学生の2人も参加し、ご利用者様も孫?ひ孫?世代との会話を楽しまれていました。「こなたに笑ったの久々だ~!楽しかったあ!」との声もいただき、今年の運動会も大成功!早くも来年の運動会の競技は何にしようかと相談中です(笑)。職員が一番楽しんでいるような気もしますが...



事業所 情報

介護の店 こもれび
*デイサービスセンターこもれび
*ショートステイこもれび
*こもれび介護支援センター
有限会社チョウセイ

住所 〒010-0201 潟上市天王字上江川47-130
電話 018-872-2201 F A X 018-872-2202

